



# De un infarto cardiaco fallece el actor y comediante Claudio Reyes

**Deceso.** El intérprete de "Charly Badulaque" estaba en la celebración de un cumpleaños.

**Salud.** En mayo del año pasado ya había sufrido la misma afección al corazón.

**Cecilia Gutiérrez**

Claudio Reyes Norambuena, el conocido actor y comediante, falleció a los 64 años en la madrugada del domingo producto de un infarto mientras se encontraba en la celebración del cumpleaños de un amigo.

La muerte del actor fue confirmada a T13 por el alcalde de Longavi, Cristián Menchaca, y el hermanastro de Claudio Reyes, Cristián Garcés Norambuena, quienes entregaron su pesar tras el deceso del comediante. Su carrera comenzó a me-

diados de la década de 1980, cuando debutó en la teleserie "La represa"; luego se destacó por sus participaciones secundarias en telenovelas como "La torre 10" y "Bellas y audaces". Una década más tarde inicia su carrera como comediante en el programa "Jappening con ja", donde encarnó personajes como "El huaso Clemente" y "Charly Badulaque". Este último lo hizo partícipe de múltiples programas de entretenimiento, entre ellos, "Morandé con compañía".

Entre sus diferentes facetas, también exploró en la música, popularizando la canción "Por qué llora la tarde", un tema brasileño que el artista rebautizó como "La tarde está llorando", el que se convirtió en un éxito en las radios de la época.

Reyes también se caracterizó por tener una clara opinión política, faceta que expresó habitualmente durante los últimos años, participando de diversos programas digitales, en los



**Despedida.** Claudio Reyes tuvo una destacada trayectoria en el medio artístico. / AGENCIA UNO

que sacó ronchas por sus opiniones. Anteriormente, en 2004 había sido elegido concejal por la comuna de Puente Alto, por la UDI.

**Alerta**

Ya en mayo del año pasado, el actor había sufrido un infarto, el que lo mantuvo internado. Así lo contó él mismo

en el programa "Not news", de Via X. "Cortito. El domingo 23 tuve un infarto. Así de simple. Para mala suerte de mis amigos de la izquierda

estamos vivos. Estoy recuperándome. Yo tengo enfermedades de base. Hipertensión, la 'tía Betty' (diabetes), que fue lo que influyó, me dijo el 'doctor'", contó, relatando que ese día incluso había practicado deporte.

"El hecho es que ese día domingo fui a hacer deporte, y llegué, me bañé, estaba almorzando. Mi señora me sirvió un rico almuerzo y me empecé a sentir como el loly punto com", dijo.

Añadió que "me dolía todo. es una cosa que no se puede explicar. Y 'chuta, demás es la comida'. Dejo la bandejita de lado. No, seguí sintiéndome más mal y más mal. Y de ahí, antes de la clínica, quiero ir al baño. Voy, me paro de hecho, pero caigo desmayado", prosiguió el comediante, quien optó por omitir algunos episodios del evento cardiaco "porque puede haber mucha gente comiendo ahora (...), pero son síntomas indiscutibles de un infarto".

En la entrevista concluyó revelando que es "primera vez que lo digo (...) antes se dijo que había tenido un problema médico, pero no lo del infarto. Y solamente porque me caes bien (a Larraín)... Además, lo cuento porque estoy en franca recuperación. Si me hubiera muerto, habrían muchos hueones contentos, pero no fue así. ¡No fue así!".